

WARTA

Pj Payakumbuh Lepas 3 Atlet Paralayang Ikuti Event Asian Leluhur Paragliding Accuracy 2024.

Linda Sari - PAYAKUMBUH.WARTA.CO.ID

Jul 2, 2024 - 20:43



Pj Payakumbuh Lepas 3 Atlet Paralayang Ikuti Event Asian Leluhur Paragliding Accuracy 2024.

Payakumbuh—Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno melepas 3 atlet

paralayang dari Payakumbuh untuk mengikuti event Asian League Paragliding Accuracy 2024.

3 atlet tersebut adalah Abdurrahman Hidayat, Rira Nurhakim, dan Jordi Ansyah yang akan berlaga di Liga Paralayang Asia, event tahunan Airsport Federation of Asia (AFA) di Skylancing Paragliding Site, Lombok Tengah, Nusa Tenggara Barat pada tanggal 6 hingga 9 Juli 2024 mendatang.

"Luar biasa, kami turut bangga atas pencapaian putra putri daerah Kota Payakumbuh karena berhasil mewakili Negara Indonesia di kancah internasional," ujar Pj Wako Suprayitno di Ruang Kerja Wali Kota Payakumbuh, Selasa (2/7/2024).

Dengan berangkatnya 3 atlet ini, tambah Suprayitno, diharapkan memotivasi semua pihak untuk terus berdedikasi membangun olahraga di Kota Payakumbuh dengan sinergitas antara Pemko, KONI, Cabor, dan seluruh masyarakat.

"Kami atas nama Pemko mewakili warga Kota Payakumbuh menyampaikan apresiasi kepada ananda dan semua pihak yang turut serta dalam upaya mengharumkan nama bangsa Indonesia khususnya Kota Payakumbuh di event bergengsi ini," imbuhnya lagi.

Suprayitno juga menegaskan, Pemko akan selalu mensupport talenta-talenta berbakat dari Kota Payakumbuh untuk terus mengukir prestasi dalam berbagai bidang.

"Pasti akan kita dukung penuh, potensi ini tidak boleh disia-siakan. Sebab, kualitas SDM berbanding lurus dengan tingginya produktifitas, efek domino yang akan timbul adalah meningkatnya kesejahteraan masyarakat kita," jelasnya.

"Jaga kesehatan lahir batin dan nama baik Provinsi Sumbar serta Kota Payakumbuh. Tetap fokus dan jaga kekompakan, In syaa Allah ananda sukses di pertandingan nanti," pesannya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Payakumbuh Nofriwandi mengatakan bahwa Kota Payakumbuh menyumbang 3 atlet untuk memperebutkan medali emas di ajang bergengsi itu.

"Tercatat ada 7 atlet dari Tim Nasional Indonesia yang akan bertanding di Lombok, hebatnya, 3 atlet diantaranya berasal dari Payakumbuh," ujarnya bangga.

Dibeberkan Nofriwandi, atlet yang berada di bawah binaan Federasi Aero Sport Indonesia (FASI) tersebut direncanakan akan bertolak ke Lombok pada tanggal 4 Juli 2024 esok.

"Kita akan mempersiapkan sebaik mungkin talenta asal Kota Payakumbuh agar dapat mengukir prestasi yang lebih lagi nantinya, kami dari Disparpora akan mendukung," tutupnya.

Dalam kesempatan yang sama, 3 atlet paralayang yang akan berangkat tersebut, tampak kompak menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Pj. Wako Payakumbuh Suprayitno dan Kadisparpora Nofriwandi atas dukungan yang telah

diberikan.

Selanjutnya, Pj Wako Suprayitno menyerahkan bantuan dari Pemko kepada atlet yang bersumber dari APBD Kota Payakumbuh, melalui skema hibah daerah kepada KONI untuk dimanfaatkan oleh para atlet selama penyelenggaraan kejuaraan. (**).